

Erste Energieschule im Thurgau

Die Sek Ägelsee in Wilen bekommt ein Energiezertifikat

Die Sek Ägelsee in Wilen wurde als erste Schule im Kanton Thurgau für ihr besonderes Engagement für die Umwelt ausgezeichnet. Der Titel «Energieschule» ist eine Anerkennung für den vorbildlichen Einsatz in den Bereichen Energie, Klima und Nachhaltigkeit.

Wilen Schülerinnen und Schüler bereits in jungen Jahren für Nachhaltigkeit zu sensibilisieren ist heute besonders wichtig. Die Sekundarschule Ägelsee organisiert dazu spezifische Projekte und besondere Epochenwochen, aber auch im alltäglichen Unterricht sind Energie und Umwelt allgegenwärtige Themen. Das besondere Engagement der Schüler- und Lehrerschaft sowie

der Schulbehörde hat dieses Jahr besondere Anerkennung bekommen: Am vergangenen Freitag wurde die Sek Ägelsee mit einem Energiezertifikat ausgezeichnet und trägt nun offiziell den Titel «Energieschule». Schulpräsident Armin Blöchliger betont: «Die Auszeichnung ist eine Ehre und Verpflichtung gleichzeitig. Wir müssen den vor Jahren eingeschlagene Weg konsequent weitergehen.» Andrea Paoli, Leiter der Abteilung Energie des Kanton Thurgau übergab die Urkunde. Er gratulierte herzlich und wies insbesondere auf die Vorbildfunktion der neuen Energieschule hin. «Wir hoffen, dass euer Beispiel Schule macht und wir in den kommenden Jahren viele Thurgauer Schulen als Energieschule auszeichnen können», sagt Andrea Paoli. *lin*



Andrea Paoli, Leiter Abteilung Energie TG (zweiter v.l.) übergibt die Auszeichnung an die Vertretung der Sekundarschule Ägelsee: (v.l.) Michael Stillhart (Hauswart), Christoph Goetsch (Schulleiter), Sandrine Wild (Lehrperson) und Armin Blöchliger (Schulpräsident).